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Domani comunicazione
di Valentinonel corso
del consiglio comunale

PaoloBontempo

Rifiuti, interruzione del conferi-
mentopressol’impiantodismalti-
mento rifiuti per i Comunimoro-
si.NuovadiffidadallaSamteaqua-
si tutti iComuniapagarelefatture
perilserviziorifiutirelativoallain-
differenziata. «Abbiamo inviato
una nuova lettera - spiegaNicoli-
noCardone, amministratore uni-
codella societàprovinciale dei ri-
fiuti - a quasi tutti i Comuni della
provinciadiBeneventopersolleci-
tareilpagamentodellefatturepoi-
ché per il periodo post concorda-
to, ossia da maggio ad agosto
2016,abbiamoemesso fattureper
un importo complessivo di
2.371.882,00 euroe incassato solo
250.940,00euro.Nonèpiùpossibi-
le garantire il servizio ai Comuni
senza che paghino quanto dovu-
to. Abbiamo, perciò, informato
tutti gli organismi cheavario tito-
lo si occupano su territorio della
materia dei rifiuti perché voglia-
moevitarechecisiaunbloccodel-
losmaltimentodeirifiutipressolo
StirdiCasalduni».Aseguitodi ve-
rificacontabileèemersaunareite-
rata inadempienza del pagamen-
todeicorrispettividapartedeiCo-
muni, al 31 agosto, per lo smalti-
mentodeirifiutipressogliimpian-
ti gestiti dalla Società. Si ricorda
che la Samte Srl ha chiesto l’am-
missione alla procedura concor-
suale di concordato preventivo
concontinuità,richiestapresenta-
ta lo scorso 26 aprile ai sensi della
leggefallimentarevigente,eaccol-
tacondecisioneassuntadallaCa-
meradiConsigliodelTribunaledi

Benevento,SezioneFalli-
menti.

Lacontinuitàdeiservi-
zi attuale è, dunque, for-
temente compromessa
dalmancato pagamento
dellefatturerelativealpe-
riodo post concordato.
L’inadempimento,ingiu-
stificabile, anche alla lu-
cedellavigentenormati-
va che prevede l’obbligo
della copertura integrale
dei costi sostenuti per la gestione
dei rifiutiurbani,nellaqualerien-
tranoovviamenteancheleattività
di smaltimento del rifiuto indiffe-
renziato cui è preposta la Samte,

stadeterminandoungra-
veritardoneitempidipa-
gamento per i fornitori
della società provinciale
chehannointimatodiso-
spendere leattivitàconil
possibile bloccodell’im-
piantoStirdiCasalduni.

«Si diffidano i Comu-
ni - è scritto nella nota
della Samte - a versare a
questa Società quanto
dovuto entro 10 giorni

dalricevimentodellapresente.Ri-
cordando, infine, la responsabili-
tà penale e amministrativa degli
amministratori e dei funzionari
pubblici dei Comuni per le con-

dotte o le omissioni poste in esse-
reinviolazionedellanormativa,si
informa,sind’ora,chedecorsoin-
vanoiltermineindicato,dal28no-
vembresaràinterdettoall’impian-
toStirdiCasalduni il conferimen-
to dei rifiuti provenienti da code-
sto territorio, fatta salva, ovvia-
mente,ogninostraazioneperilre-
cuperodeicreditivantatiel’appli-
cazione degli interessi di mora.
Per esonerodaogni responsabili-
tà di questa Società». La palla ora
passa ai Comuni che dovranno
provvedere nei prossimi giorni a
regolarizzareleloroposizioni,pe-
nala interruzionedeiservizi.
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Ladirigente Ianzito:
l’obiettivo è tutelare
gli alunni e le famiglie

I disagi A Circello strade
allagate e scuole chiuse

Circello Ordinanza del sindaco Goglia

Nubifragio, vie allagate
e gli alunni restano a casa

GiuseppePiscitelli

SANT’AGATADEIGOTI.Èrac-
chiuso tuttonellecomuni-
cazioni del sindaco l’inte-
resseperlasedutaconsilia-
re di domani sera dopo le
dimissioni, per motivi
esclusivamente personali,
dell’assessoreall’urbanisti-
ca,allapianificazioneterri-
toriale, alle politiche per
l’edilizia pubblica e priva-
ta edai sistemi informativi
territoriali, Giuseppe Izzo,
del Pd. Nel decreto della
presa d’atto della rinuncia
all’incarico,iIsindacoCar-
mine Valentino scriveva
che ne avrebbe dato noti-
zianel primoconsiglio co-
munale utile, riservandosi
consuccessivoatto l’even-
tuale sostituzione e nomi-
nadiunnuovocomponen-
te della giunta che sarà
composta fino a allora da-
gliattualiquattroassessori
incarica.Finoanuovaattri-
buzione il primo cittadino
haassuntoadinterimlede-
legheassegnateadIzzo.

L’incaricoassuntoprov-
visoriamente, in attesa
dell’insediamentodelnuo-
votitolarediimportantide-
leghe assessoriali (si pensi
adesempioall’approvazio-
ne del Piano urbanistico
comunale, in fase di reda-
zione) potrebbe durare
molto. Una delle ipotesi
sul tavoloèquelladiatten-
dere il ritorno di Izzo, che,
dopoaverrisoltoisuoipro-
blemi di salute, potrebbe

riaccettare il rientro in
giunta. La decisione sarà
assunta senza alcuna fret-
ta, conponderazione, sarà
valutata anche all’interno
del partito di appartenen-
zadi Izzo,madovràessere
presa in ultima analisi dal
sindaco,chedovràsceglie-
re se puntare su un consi-
gliere di maggioranza op-
pure su un tecnico ester-
no,dadesignarenell’ambi-
to di una vastissima rosa.
Intalcasosarebbeilsecon-
do assessore esterno della
giunta.

Nell’agenda dei lavori
consiliari risaltano i punti
delrecessodall’associazio-
ne Asmel e l’adesione alla
stazione unica appaltante
(Sua)dellaprovinciadiBe-
nevento, con approvazio-
ne della convenzione. Pa-
lazzo San Francesco ade-
rià, dunque, alla Sua che
cura l’aggiudicazione di
contratti pubblici per la
realizzazione di lavori, la
prestazionediserviziel’ac-
quisizione di forniture per
contodeglientiaderenti.
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S. Agata dei Goti

Assessore urbanistica
si allungano i tempi

LuciaCocca

SAN GIORGIO LA MOLARA. «È
andatabene-diceMassimi-
liano De Cesaris - con una
buona risposta dei cittadini
» a proposito della manife-
stazione in programma per
sollecitare la ripresa dei la-
vori alla strada di penetra-
zione«SanGiorgio laMola-
ra-S.S.90 bis». C’erano i cit-
tadini che, pacificamente,
ma convintamente, hanno
volutopartecipareperripor-
tare l’attenzionesulla lunga
vicenda di questa arteria. E
c’erano le istituzioni locali:
Zaccaria Spina, sindaco di
Ginestra degli Schiavoni e
presidente della comunità
montanadelFortore,eisin-
daci di Paduli, Domenico
Vessichelli; di Molinara,
GiuseppeAddabboedelCo-
mune sul cui territorio si è
promosso l’evento, in con-
trada Calise, ovvero Nicola
De Vizio. Massimiliano De
Cesaris è, invece, consiglie-
re di opposizione e è pro-
prio su proposta del suo
gruppodiminoranza («San
Giorgio domani») che il 3
agostoscorsoilconsiglioco-
munale sangiorgese ha ap-
provato all’unanimità una
deliberaper sollecitare l’in-
teressedellaProvinciadiBe-
nevento e della regione
Campania alla risoluzione
dellaquestione.

Unamanifestazionepaci-
ficaetranquilla,allapresen-
za delle forze dell’ordine,
con gli interventi di Massi-
miliano De Cesaris che ha
fatto il punto della situazio-
neeaseguireditutti isinda-
ci,compresoRaffaeleMoffa
primocittadinodiSanGior-
giolaMolaraquandopartì il
progetto della strada. La
«StradadipenetrazioneSan
Giorgio la Molara-S.S. 90

bis»avrebbedovutocollega-
re la provinciale 58 al confi-
netraSanGiorgio laMolara
e Pago Veiano con la zona
ASIdiBenevento.Percorrer-
la richiederebbe soli 15mi-
nuti. Il progetto parte nel
1989 con un finanziamento
di 34 miliardi di lire dalla
AgenSud (ex Cassa per il
Mezzogiorno).Quasisubito
però,unaseriedivicissitudi-
ni ne determinano la so-
spensione.Nel 2002 l’opera
vienerilevata incaricodalla
ProvinciadiBenevento,pas-
saggioeffettivosolo treanni
dopo. Nel 2006 la Provincia
approvaunnuovo progetto
esecutivo dell’importo di
4,5 milioni di euro per il
completamento dell’opera,
ma nel frattempo la strada
risulta già compromessa da
alcune frane. Lamanifesta-
zione ha voluto dare voce,
anzitutto, a due richieste:
l’avvio dei lavori per circa
2.400.000 euro per le tratte
iniziali e finali dell’asse via-
rio; lo stanziamento del fi-
nanziamento necessario
per l’intervento sulla tratta
in frana. E in chiusura l’an-
nunciodi ritrovarsi daqui a
sei mesi nello stesso luogo
se la situazione dell’arteria
nonsi sbloccasse.
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San Giorgio la Molara

«Strada mai percorribile»
l’ira dei centri fortorini

L’ambiente La società vanta un credito che sfiora la somma dei due milioni di euro

Rifiuti, Samte incalza i Comuni
Il blocco del conferimento
allo stabilimento Stir
avverrebbe il 28 novembre

La crisi
L’azienda
attraversa
un momento
di difficoltà
economica
e ha chiesto
il concordato

«Facendo seguito a quanto
stabilito nelle sedi compe-
tentieampiamenteriporta-
to dagli organi di stampa,
sulla vicendadel dimensio-
namentodella rete scolasti-
ca territoriale, che ha visto
coinvoltiiterritoridelForto-
reedelTammaro,ènecessa-
rio, in qualità di dirigente
dell’istituto “Medi Livati-
no”, ribadire che l’interesse
dellascuola,inquantoistitu-
zione,ètutelareglialunniin
primis e le famiglie, coordi-
nandoconleistituzioniloca-
li ogni azione tendente ad
unaorganizzazionemiglio-

re dell’ offerta formativa». È
quanto afferma, appunto,
la dirigente Maria Gaetana
Ianzitoche, comunque, tie-
neaprecisare:«Cisiaunten-
tativo di strumentalizzazio-
nedapartedichipensaafa-
re campanilismo rischian-
do di perdere di vista i pro-

blemirealidellenostrereal-
tà, le cui soluzioni passano
attraverso la condivisione e
lastrategiadellarete.Nonri-
tengo,quindi,didoverinco-
raggiare valutazioni perso-
nali che potrebbero com-
promettere rapporti e risul-
tati ottenuti in tanti anni di
civile convivenza. Non si
tratta oggi di lottare separa-
tamenteper le sedidipresi-
denza,ma è indispensabile
ripensare al territorio, alle
possibilità reali di sviluppo
e di sopravvivenza, anche
delle istituzioni scolastiche
che, certamente non sono
contenitori numerici, ma
con i numeri devono fare i
contiper conservare l’auto-
nomia».
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Fortore Nei centri si discute sul dimensionamento

«Scuola, no alle lotte personali»

LuigiMoffa

CIRCELLO.Acausadiunnubi-
fragio che nella serata di ve-
nerdìha interessato ilcomu-
ne di Circello, ma anche i
centri limitrofi, il sindaco
GianclaudioGolia ha dispo-
sto la chiusura delle scuole
per la giornata di ieri. Un
provvedimentoinviaprecau-
zionaledapartedelprimocit-
tadinoconsiderataladifficol-
tà di circolazione lungo le
stradecomunalieprovincia-
li tali da ritenere pericolosa
l’utilizzo degli scuolabus. Il
violentotemporalehaprovo-
cato, in particolare, l’allaga-
mentodellastradaprovincia-
le in località Campanaro e
quella in localitàMacchia in
prossimità dello svincolo

conFontanaLaGuardia.
Dunque, ieri è rimasta

chiusa la scuola secondaria
diprimogradoel’istitutotec-
nico per ragionieri, mentre
la scuola primaria e dell’in-
fanzia osservano la settima-

na corta e, quindi, il sabato
sono chiuse. Già dal pome-
riggio di venerdì è iniziato a
pioverema in serata un vero
e proprio nubifragio si è ab-
battutosuCircello,ColleSan-
nita eCastelpagano tantoda
far ritornare lapauradopo la
tragica esperienza dell’allu-
vionedelloscorsoanno.

«Considerati gli eventi al-
luvionali dell’ottobre 2015 -
dice il vice sindaco Alfonso
Nava - e visto che anche in
quellacircostanzaprecauzio-
nalmente furono chiuse le
scuole,anchequestavoltate-
nutocontodelleavversecon-
dizioni climatiche ed onde
evitare disagi a cose e perso-
nedi concertocon il sindaco
Golia abbiamo ritenuto op-
portuno prendere provvedi-
menti in tal senso». Ieri, poi,
è ritornato il sole e se non ci
saranno ulteriori peggiora-
menti domani le scuole ria-
prirannoregolarmente.
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AntonioVecchiarelli

DUGENTA.L’obiettivo è la
trasparenza. O la qualità
che dir si voglia. Il servi-
zio mensa scolastica che
prende il via domani, a
Dugenta, nasce con sco-
pi precisi chemettono al
centro «lui», il bambino
spesso trascurato in uno
degli elementi maggior-
mente funzionali alla sua
crescita sana: l’alimenta-
zione.
La consigliera delega-

ta, Mariangela Di Cerbo,
non ha dubbi sul lavoro
svolto e sui risultati che
garantirannolasicurezza
diunserviziocheèallaba-
se del benessere
dell’alunno. È il motivo
del sensibile ritardo con
cui s’inizia, non trascu-
randol’insediamentodel-
la nuova amministrazio-
ne guidata dal sindaco
ClementeDiCerbo,avve-
nuto una manciata di
mersi fa, ilcheharidottoi
tempi a disposizione per
lamessaapuntodelservi-
zio entro l’iniziodelnuo-
voannoscolastico.
Laqualitàdelcibosarà

controllata dai genitori
degli alunni che, quando

vorranno,potrannosede-
re con i loro figlioli in
mensa e consumare il
pranzo preparato giorno
pergiornodallacoopera-
tiva sociale «Il nuovo so-
le».Noncisaràilricorsoa
cibiprecottioalungacon-
servazione. Non aumen-
ta il costo. Circa 4 euro
ognuno. Si possono ac-
quistare blocchetti di di-
verso numero di buboni
a seconda delle necessi-
tà.
Il servizio è stato pre-

sentato ieri presso la sala
mensa della scuola me-
dia di Dugenta nel corso
diunconvegnosurappor-
to cibo–alunno in chiave
psicologica.
Ne hanno discusso la

dirigente scolastica
dell’istituto comprensi-
vo, Silvana Santagata; il
sindacoClementeDiCer-
bo; ilconsiglieredelegato
Mariangela Di Cerbo;
Adele Iadevaia, medico
dietologoe il responsabi-
le della mensa Giulio Di
Cerbo. La cooperativa ha
vintol’appaltofiniamag-
gio2017. Saranno oltre
cento i potenziali utenti
delservizio.
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Dugenta Mensa scolastica

La qualità dei cibi
controllata dai genitori

Il sindaco Valentino

L’iniziativa Protesta
per l’eterna incompiuta

Lo Stir Lo stabilimento di Casalduni utilizzato dai Comuni del Sannio per conferire i rifiuti solidi urbani

SanBartolomeo
La sede dell’istituto Pettinaro


